



Familia Marchesoli Paraguay

Circular mes de Junio de 2023.

Agradecimiento

No tenemos palabras para agradecer a Dios. Porque si su mano no estuviera con nosotros, sería muy difícil seguir adelante, así como dice La Palabra: “porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad.” Por todo esto, Gracias Dios y Gracias Iglesia por orar por nosotros

Nuestras ocupaciones

El libro de los Hechos dice en el capítulo 11, “que “la mano del Señor estaba con ellos”; de la misma forma lo vemos en nuestro ministerio y podemos seguir adelante nuestra tarea de capacitar obreros para su obra.

Continuamos dando clases en el Instituto Bíblico y sabemos que cada obrero bien preparado será una herramienta poderosa para la obra de Dios.

Y también continuamos con el proyecto, para alentar la lectura y comprensión de la Biblia en las iglesias de zona sur.

Situación económica actual

Solo tenemos palabras de agradecimiento a Dios por cada día y como su mano nos cubre y nos sustenta a pesar de las circunstancias, hemos visto que últimamente nuestros ingresos han bajado. Pero, sabemos que Dios aun en situaciones difíciles sigue ayudándonos en el día a día.

Cuando hay alguna necesidad, el sustento llega del lugar menos pensado y tenemos la certeza que es Dios quien obra.

Saludos finales

Sin ustedes allí, sosteniendo la soga para que nosotros sigamos haciendo la tarea que el Señor nos encomendó, unos ofrendando, otros orando y otros siempre comunicándose con nosotros y unidos en Cristo sabiendo que juntos recibiremos la recompensa.

Dios los bendiga.

Nuestra salud

Cada día vemos como el Señor nos va ayudando en cada situación.

Aun cuando la circunstancia no es favorable. Lamentablemente, a Patricia le confirmaron como resultado de la biopsia que lo que tiene es un adenoma pleomorfo y la única forma de tratamiento sería una cirugía, pero no consigue turno con el cirujano.

Solo dan diez turnos y hay que pernoctar en el lugar para conseguir uno de esos turnos, así que les agradeceremos que oren para conseguir ese turno y que no se le venza la autorización de tratamiento, porque ya lleva un mes tratando de conseguir turno.

Rubén tiene que hacer un tratamiento bastante severo para la diabetes, porque a pesar de la medicación que toma sigue estando elevada. Además, tiene problemas para la provisión de sus medicamentos. Aparentemente se produjo un error en la confección de las recetas, entre la doctora de cabecera y la cardióloga y como consecuencia tiene que esperar al mes de julio que se terminen todas las recetas mal confeccionadas y a partir de allí hacer nuevas recetas; pero los medicamentos que le faltan tiene que comprarlos, porque si no puede descompensarse también la parte cardiológica, sumado a la descompensación que tiene en su diabetes se sumaría esta complicación.

Que el Señor nos ayude con estos impedimentos, sabemos que Él puede cambiar toda situación.

Necesitamos sus oraciones a nuestro favor, para seguir adelante.